

Le gouvernement des États-Unis libère 5 prisonniers de la prison de Guantanamo



Washington, 15 janvier (RHC-EFE) Le président étasunien Barack Obama a décidé de libérer ce jeudi cinq détenus de la base navale de Guantanamo, un territoire cubain occupée illégalement par les États-Unis. Les prisonniers, de nationalités yéménite, ont été transférés vers Oman et l'Estonie.

Ces détenus avaient été arrêtés au Pakistan en raison de soi-disant liens avec l'organisation Al-Quaïda.

Cette libération constitue un nouveau pas vers la fermeture de la prison de Guantanamo, où 122 personnes sont encore enfermées. La majorité de ces détenus ont été emprisonnés suite aux attentats du 11 septembre 2001.

Sur décision de Barack Obama, 20 prisonniers ont été transférées en Uruguay, en Afghanistan et au Kazakhstan.



Radio Habana Cuba